



© stockmotion – stock.adobe.com

INITIIERENDE



FÜR EIN STARKES, DEMOKRATISCHES EUROPA

Zum Europa-Tag am 9. Mai 2024 wenden sich Repräsentantinnen und Repräsentanten des Finanzplatzes und der Region mit einem gemeinsamen Appell an die Öffentlichkeit:

Ein demokratisches, freiheitliches und tolerantes Europa ist die Grundlage für ein friedliches Zusammenleben. Es ist auch die Basis für wirtschaftliches Wachstum, Wohlstand und Gemeinwohl. Europa ist ein Gewinn für alle: Menschen und Wirtschaft in Städten, Regionen und im Land. Das gilt in herausragendem Maße für uns als Akteure am Finanzplatz.

Ein Standort mit 280 Banken und Kreditinstituten, mit mehr als 70.000 Beschäftigten am Finanzplatz und vielen wichtigen Institutionen wie der Europäischen Zentralbank und der Bundesbank, den europäischen Aufsichtsbehörden EIOPA (für Versicherungen) und AMLA (zur Bekämpfung der Finanzkriminalität) sowie

der Deutschen Börse kann nur gedeihen, wenn wir offen sind für Menschen und Ideen. Nur so können wir die vielfältigen Fähigkeiten und Erfahrungen nutzen.

Toleranz und Menschenwürde ebenso wie Offenheit für den Austausch über Grenzen hinweg bilden die Basis Europas und der Finanzbranche. Diese Werte sind daher Leitlinien unseres Handelns. Ausgrenzung und Fremdenfeindlichkeit schaden Europa, Deutschland, dem Finanzplatz und unser aller Zusammenleben.

Wir rufen Sie daher auf: Beteiligen Sie sich an der Europa-Wahl am 9. Juni 2024. Geben Sie Europa und seiner Demokratie eine starke Stimme: Ihre Stimme.

UNTERSTÜTZENDE

HESSEN

